



Compte-rendu du 12 mars 2024

Commission Solidarité

Rappel de l'évènement à venir : Pose de la première pierre du projet multiplexe le mardi 19 mars. L'ensemble des conseillers sont invités. Une réponse devait être envoyée par mail si participation.

Récapitulatif du projet de la commission : Organiser une journée ou demi-journée sur le thème du jeu avec des enfants « différents ». Les élus aimeraient également sensibiliser leurs pairs au handicap.

L'éducatrice de l'IME (institut médico-éducatif) du Bonlieu, a été invitée.

Echanges avec Valérie, éducatrice, accompagnée de Capucine, stagiaire à l'IME.

Dans un premier temps, Valérie a présenté la structure via des photos. Les élus présents ne connaissaient pas le lieu. Puis, elle a expliqué le rôle de la structure, son organisation avec les différents pôles.

Elle a présenté son groupe et les pathologies des jeunes qu'elle accompagne.

Ensuite, Valérie a listé tous les professionnels qui travaillent au quotidien avec les enfants et la spécificité de chacun. Puis, elle a continué avec une journée « type » d'un enfant à l'IME. Enfin, Valérie a fait découvrir aux élus un bel espace extérieur au sein même de la structure.

Après cette présentation, quelques questions sont posées à Valérie. Puis il est décidé par tous que l'IME participera au projet.

Un temps de travail avec une délégation de jeunes de l'IME et les élus sera organisé un mercredi puis la suite sera travaillée en commission.

Les informations seront communiquées par mail.